

# ひだまり

令和7年7月25日



熱中症に注意です！

## 五箇山地域雨量観測所の功績

なかなか雨が降らず暑い日が続いています。雨雲レーダーを見ても、期待できる雲の影も形も見当たらず、ついついため息が出ます。

さて、このたび、本校グラウンドに設置されている雨量観測所の長年にわたる功績に対し、気象庁から「感謝状」が届きましたので紹介します。全国に約千三百か所あるとのことで、気象災害の防止・軽減に重要な役割を果たしています。グラウンド隅の「小さな観測所」をこれからも大切にしていきたいと思えます。



## 「支えられて」

右の写真は、北信越大会に出場するスキー部とバレーボール部の生徒が、7月17日に教育振興会とPTAより激励金をいただいた場面です。平日にも関わらず駆けつけてくださり、ありがとうございます。地域、保護者に支えられて、来月、福井市で全力を尽くします。



## ☆夏休みに入ります☆

地域の方がお花を届けてくださいました。いつもありがとうございます。オレンジがまぶしいグラジオラスと優しい青紫のアガパンサス。この日は、校長室に飾らせていただきました。窓際に置くことで、ついつい視線が外へ向くので、緑の山々とさわやかな青空に気分も晴れやかになります。



今学期最後の3年生の体育「ソフトボール」の授業は、教員4人が混じってのオールスターゲームとなり、打った、捕ったの大盛り上がり。

外野からですが、東京ドームのVIP席を感じる眺めに、ここでしか味わえない貴重な時間を堪能しています。

そして、本日をもって1学期を終了し、夏季休業に入ります。部活動をはじめ、意見発表、オープンハイスクール、大阪万博での民謡披露等、対外的な活動に多数の生徒が参加します。充実した夏休みを過ごし、元気に2学期の始業式で会えることを楽しみにしています。

